

Luzerner Kantonalverband katholischer Lehrer, Lehrerinnen und Schulmänner : General- Versammlung

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizer Schule**

Band (Jahr): **12 (1926)**

Heft 19

PDF erstellt am: **23.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Luzerner Kantonalverband katholischer Lehrer, Lehrerinnen und Schulmänner



General-Versammlung

Pfingst-Montag, den 24. Mai 1926, im Hotel Union, Luzern

Program m :

- 8½ Uhr: Gottesdienst in der St. Peterstapelle (Kapellplatz) mit Ansprache von Hochw. Herrn Stadtpfarrer Dr. J. Bed. Luzern.
- 10 Uhr: Beginn der Verhandlungen im Hotel Union.
1. Jahresbericht.
 2. Rechnungsablage pro 1925.
 3. Vorstandswahlen.
 4. Verschiedenes.
 5. „Der hl. Franziskus von Assisi“, Vortrag von Hochw. Herrn Dr. P. Weit Gadiant, Professor, Zug.
 6. Diskussion und Schlusswort.
- 12½ Uhr: Gemeinsames Mittagessen.
- Ankunft der Züge: Von Entlebuch (Willisau): 7²², 9³⁰ Uhr.
 Von Sursee 7³⁰, 9³⁰ Uhr.
 Von Hochdorf 7¹⁶, 9³⁰ Uhr.

Liebe Vereinsmitglieder!

Unsere Jahresversammlung am Pfingstmontag soll auch diesmal einen starken Besuch aufweisen. Das Hauptthema des Tages ist der Vortrag unseres Hochw. Herrn Prof. Dr. P. Weit Gadiant über den heiligen Franziskus von Assisi und die Erziehung. Wer sollte ihn nicht kennen, den gottbegnadeten Redner und genialen Schriftleiter unseres Organs in der Sturm- und Drangperiode des Weltkrieges? Ihn wollen wir wieder grüßen und ihm herzlich die Freundeshand drücken, ihm, dem großen Lehrerfreund im schlichten Gewande des Heiligen von Assisi. Er wird uns in den wahren Franziskusgeist einführen, der auch in der Erziehung so nottut.

Aber noch etwas! Um halb 9 Uhr ist offizieller Gottesdienst in der Peterskirche mit Ansprache von Hochw. Herrn Stadtpfarrer Dr. Jos. Bed. Der neue Herr Stadtpfarrer ist ein Schulmann im besten Sinne des Wortes. Als

Rektor der Mittelschule in Sursee entwickelte er eine sehr regenreiche erzieherische Tätigkeit. Alle Teilnehmer an unserer Tagung werden dringend gebeten, unbedingt auch den Festgottesdienst zu besuchen. Gottesdienst und Versammlung gehören zusammen, sie bilden ein Ganzes. Also zuerst Gott die Ehre! Ein katholischer Lehrer kann und darf nicht anders handeln!

Und endlich: das gemeinsame Mittagessen! Diesmal möge man es so einrichten, daß wir wirklich möglichst alle gemeinsam speisen und in gemüthlicher Stunde unsere Gedanken austauschen können. Es ist auch für den nötigen Zeitvertreib gesorgt.

Also recht zahlreich am Pfingstmontag an unserer Versammlung in Luzern! Und liebe Gäste von auswärts seien auf diesem — einzigen — Wege ebenfalls recht herzlich zu unserer Tagung eingeladen!

Der Kantonalvorstand.